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次　　　第 発言者 質　　疑　　応　　答

１　開会

２　挨拶 事務局

３　出席確認 委員数の1/2以上の出席のため会議成立

４　会長・副会長選出 会長：宮川委員　　副会長：山下委員

　　挨拶 会長

５　協議事項

（１）令和６年度事業実施状況に
　　　ついて 事務局 令和６年度事業実施状況について、資料２ページから５ページ、10ページについて説明

委員 質問なし。

（２）献立における地場産農産物の
　　　使用状況について

事務局 資料６、７ページについて説明

委員
地場産の野菜については、地元生産者の高齢化により生産数が落ちていて品物が不足しているのか、生産数が落ちたが
ゆえに価格が上昇し予算の関係上購入できないのかどちらなのか。

事務局
10年ほど前はセンターの要望に応じて生産者が野菜を作ってくれた。しかし、現在は高齢化や廃業の理由により、要望し
ても断られる。

（３）令和７年度学校給食関係 事務局 資料８、９ページについて説明

　　 予算について

委員 質問なし。

（４）その他 特になし。

会長 今後とも、安心・安全でおいしい学校給食の提供に向け、委員皆様のご理解とご支援をよろしくお願いします。

事務局 ご意見ありがとうございました。。

６　閉会

　　　　　　　　　　　　　　　　　（以下、会長が議長として議事を進行）

岡﨑知美　梶岡宏枝　清水香織　

令和６年度あわら市学校給食センター運営委員会　議事録

令和７年３月18日（火）午後３時30分～午後４時00分

あわら市学校給食センター（１階）食育スタジオ

宮川千乃（教育委員）　田中月子（小中学校の長：北潟小学校長）　山下久美子（学校給食部会部長：細呂木小学校教頭）
津田愛（北潟小学校ＰＴＡ役員）　出店紀和（細呂木小学校ＰＴＡ役員）　　山本紹央（経済産業部農林水産課長）
志田ゆかり（養護教諭部会代表）　思川美和子（保健安全部会代表）　　　岡田晃昌（教育委員会教育部長）

長谷川朋恵（細呂木小学校ＰＴＡ役員）
炭谷美央（学校給食部会代表）


